外町っ子

令和6年12月11日



文責:校長 中山 浩政

教育目標

「やさしい」「かしこい」「たくましい」 外町っ子の育成

ありがとうございました

交通パレード 11月19日、地域の方々、PTA交通対策 委員会や執行委員会の方々、唐津警察署等、多くのご協力をいただき、恒例の交通パレードを行いました。

6月の教育の日の地域総合防災訓練も同じく、皆様 のご協力がなければ実施できない行事です。誠にあり



がとうございます。児童が呼びかけたことが児童や周りの皆様の再確認になり、交通安全に対する意識向上につながればと心より祈念いたします。

PTAバザー 11月24日、これも恒例の**PTAバザー**が開催されました。

バザー開催に至るまで様々な準備をされてきたPTAバザー委員会や執行委員会の皆様、お手伝いいただいた各学年の保護者の皆様、当日も含め、本当に御苦労様でした。ありがとうございます。

また、今年もオープニングを飾ってくれた第五中学校吹奏楽部の皆さん、素敵な演奏、ありがとうございました。さらに、保護者の皆様だけでなく、地域の皆様もたくさんご来場いただき、大盛況でした。売上収入の使途については、子ども達への還元のため、改めて執行委員会の方よりご提案されると思います。準備や当日業務にあたっていただいた皆様、そしてご来場いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。

授業公開2本 11月29日は本校職員による一人一台端末(タブレット)活用授業、翌週12月6日には他校の先生も含めた算数県大会授業を公開しました。誠に申し訳ありませんでしたが、都合上2クラスあるうちの一方のみ残らせての授業公開をさせていただきました。参観いただいた保護者の方にはお子さんだけでなく、指導者にも温かい目を注いでいただいたおかげで、よい提案ができました。普段から教材研究を行ってはいるものの、公開し、授業に対する意見をうかがうことで、指導技術は磨かれるものと思っています。公開日まで、準備に随分苦労しましたが、よい提案ができたと思います。ご理解ご協力、誠にありがとうございます。

ご用心

夏が過ぎ、秋を飛び越え冬が来たと感じられるこの頃ですが、唐津市内では、インフルエンザにより学級閉鎖とした学校も出てきています。本校でも各学年で熱や咳に悩んでいる子ども達もいます。マイコプラズマ肺炎に罹患した子どもはようやくのになりました。聞くところでは、熱も咳の症状もなくインフルエンザに罹患してしまった方もいらっしゃるそうです。

今週は、上着を羽織っていても何だか底冷えするような気候ですが、健康で年を乗り越えることができるよう、ご家庭でも手洗いうがいも欠かさず用心ください。

【12月の主な行事】

月	日	曜	主	な	行	事
12	12	木	4年:VIVOサーキットパーク			
	13	金	持久走大会・学年末懇談会			

持久走大会

・2校時(9:25~)中学年 ・3校時(10:30~)低学年 ・4校時(11:25~)高学年

学期末懇談会1~3年14:30~、4~6年15:30~

24 火 終業式(給食あり)

読み聞かせ: 3日火、10日火、17日火

《1月の主な行事》

8 (水始業式 (給食あり) 17(金第五中学校入学説明会 21(火授業参観、1年親子行事、10歳を祝う会 (4年生) 22(水)午前中授業



11月13日ウィントスとミスターサガン鳥栖(高橋義希さん)の挨拶運動